

MUD afirma que cinco encuestadoras le dan ventaja de entre 26 y 30 puntos

Autor Administrator

Thursday, 05 de November de 2015

Modificado el Wednesday, 04 de November de 2015

Henry Ramos exigió al CNE reubicar centros de votación enclavados en lugares donde se han producido ataques violentos. Rechazó que algunos centros lleven nombres como "Pura sangre de Chávez" o "Por aquí pasará Chávez". Presentaron cifras de Datanalisis, Hinterlaces, Consultores 21, MoreConsulting y Venebarómetro "que explican la angustia del Gobierno".

Ramos estuvo acompañado por Borges, Torrealba y Márquez

ELVIA GÓMEZ | EL UNIVERSAL

Caracas.- El Comando de la Venezuela Unida-MUD presentó este miércoles un consolidado nacional de cinco encuestadoras que arrojan una ventaja "irreversible" en intención de voto para los candidatos de la coalición, de entre 26 y 30 puntos sobre los candidatos del oficialismo, para los comicios del 6D.

En rueda de prensa, Henry Ramos Allup (AD), enlace oficial del comando de campaña de la coalición con el CNE, explicó que la pérdida de respaldo popular es lo que explica "la angustia del Gobierno" y aconsejó al presidente Nicolás Maduro "que se deje de arrogancias". Al mismo tiempo, Ramos ofreció detalles de varias comunicaciones enviadas al CNE entre agosto y octubre, suscritas por el secretario general de la MUD, José Luis Cartaya, en las que exigen el cese del ventajismo del Gobierno. Denunciaron que no han tenido ninguna respuesta del organismo electoral.

A Ramos le acompañaron en la declaración, el secretario ejecutivo de la MUD, Jesús Torrealba, y los diputados a la Asamblea Nacional, Julio Borges (PJ), candidato a la reelección por Miranda, y Enrique Márquez (UNT), candidato a la reelección por Zulia.

El secretario general de Acción Democrática, candidato a la AN por el Circuito 3 del Distrito Capital, recordó algunos de los aspectos sobre los que la MUD ha solicitado correctivos, entre ellos que el CNE "ponga fin a esa mancha de

anunciar los resultados de madrugada".

Reiteró la petición hecha al CNE para que éste divulgue el 6D a los ganadores de manera independiente, a medida que se tengan "resultados irreversibles" en cada uno de los 87 circuitos y las 24 listas, en lugar de esperar por un consolidado nacional, que la MUD estima innecesario en este tipo de elecciones.

También, Ramos ratificó la solicitud para que el CNE reubique centros de votación enclavados en zonas donde los electores han sido víctimas, en procesos anteriores, de ataques violentos, como el que funciona en el colectivo La Piedrita, en el 23 de Enero y que haga que los militares del Plan República cumplan estrictamente con el papel que les corresponde.

Además, el portavoz rechazó en nombre de la alianza que el CNE haya instalado nuevos centros de votación en urbanismos hechos por el Gobierno, con nombres identificados con el PSUV y el chavismo, como "Robert Serra", "Pura sangre de Chávez", "Elena de Chávez", "Nicolás Maduro" o "Por aquí pasó Chávez", leyó Ramos de una larga lista. Dijo que esas iniciativas al margen de la ley daban "o para el chiste o para la rabia". Ironizó y dijo que según esa política, el CNE podrá autorizar centros de votación llamados "Viva Acción Democrática" o "Libertad inmediata para Leopoldo López".

Sin embargo, Ramos recalcó que pese al ventajismo que implican esos centros de votación, "ahí les vamos a dar una paliza".

Por otra parte, la Mesa también denunció "la grosería" de Nicolás Maduro de estar amenazando con desconocer los resultados electorales del 6D y de anunciar que llamará a "una junta cívico-militar". Afirmó que eso sólo es posible si el Gobierno pone en marcha un "golpe de Estado o un autogolpe". Pero, desestimó que esa posibilidad se materialice porque el Gobierno no cuenta con el apoyo de la FAN para eso, dijo.

Cinco encuestas apuntan a la ventaja de la MUD

A Henry Ramos Allup le acompañaron en la declaración, Enrique Márquez (UNT), Julio Borges (PJ) y Jesús Torrealba, quienes presentaron los resultados de cinco encuestadoras: Datanalisis, Hinterlaces, Consultores 21, MoreConsulting y Venebarómetro, según las cuales la ventaja de los candidatos de la Mesa de la Unidad sobre los del PSUV en intención de voto es, en promedio, de entre 26 y 30 puntos de ventaja, según cuál sea el sondeo. También presentaron datos sobre la pérdida de popularidad del presidente Nicolás Maduro, que van de 32 a 37 puntos en lo que va de año, con una caída pronunciada de 20 puntos desde septiembre.

Márquez afirmó que los venezolanos "ya no están creyendo ni en amenazas ni en promesas del Gobierno" y citó algunos casos de circuitos focales, donde el oficialismo tradicionalmente salió victorioso, como "el emblemático Circuito 2 de Barinas, donde la oposición está aventajando en intención de voto al PSUV por 10 puntos.

El presidente de UNT, Enrique Májirquez, insistió en invitar a los electores a que el 6 de diciembre materialicen en votos esa "intención de cambio y le digan a los violentos: 'hasta aquí- llegamos'".

"El país está decidido a imponerse y a apoderarse de la Asamblea Nacional", afirmó Májirquez, para quien la polarización ahora es entre "todo el país y una cúpula que pretende quedarse en el poder".

Ramos: A mí- sí- me representa Torrealba

Consultado sobre afirmaciones del gobernador de Lara, Henri Falcón (Avanzada Progresista), quien se desmarcó de declaraciones de Jesús Torrealba porque no le "representan", el secretario general de AD, Henry Ramos, afirmó que sí- se siente representado por el secretario ejecutivo de la MUD.

Ramos explicó que en el seno de la MUD existen diferentes visiones, como ocurrió con lo dicho por Torrealba sobre una oferta de Nicolás Maduro de dialogar con los nuevos diputados de la AN.

"La primera palabra sobre el diálogo la va a decir el pueblo (...) No nos vamos a dejar meter las cabras en el corral, yendo a un diálogo nariceado", dijo Ramos, en respuesta a las críticas del gobernador Falcón.

"No es Nicolás Maduro quien va a decir cuál es la agenda del diálogo ni cuándo", enfatizó.

<http://www.eluniversal.com/nacional-y-politica/151104/mud-afirma-que-cinco-encuestadoras-le-dan-ventaja-de-entre-26-y-30-pun>